

NEWSPAPER

Sah, Porprov Sumbar XVI Ditabuh 29 Juli-8 Agustus

Afrizal - SUMBAR.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 13, 2022 - 01:52



SUMBAR, - Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Sumatera Barat (Sumbar) XVI-2023, bakal dihelat pada 29 Juli hingga 8 Agustus 2023 mendatang.

Keputusan tersebut, didapatkan saat rapat persiapan Porprov XVI-2023, yang dipimpin Sekretaris Daerah Provinsi (Sekdaprov) Sumbar, Hansastri, S.E, Ak., M.M, CFA bersama Wali Kota Padang Panjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak

Paduko Malano dan Wali Kota Padang, Hendri Septa, B.Bus, MIB serta KONI Sumbar, KONI Padang Panjang dan KONI Padang, di ruang Rapat Sekdaprov, Sabtu (11/6/2022).

Hansastri mengatakan, menindaklanjuti hasil Rakor Kepala Daerah se-Sumbar pada 6 Juni lalu, perlu dilanjutkan dengan pertemuan teknis dan strategis tentang pelaksanaan Porprov ini.

“Pascadiputuskan Kota Padang Panjang dan Kota Padang sebagai tuan rumah bersama, hari ini kita mulai rapat perdana kesiapan dan persiapan penyelenggaraan Porprov XVI-2023,” ucapnya.

Mengingat berbagai persiapan yang harus dimatangkan, Wako Fadly Amran meminta agar pelaksanaan Porprov yang awalnya direncanakan Juni 2023 agar ditunda untuk beberapa waktu.

“Kami berharap Porprov ini dapat digelar pada last minute. Jika memungkinkan lebih baik digeser sedikit, dari awalnya Juni, mundur ke akhir Juli atau awal Agustus,” saran Fadly.

Hal tersebut, lanjut Fadly, mengingat kesiapan Kota Padang Panjang dalam mempersiapkan tahapan pembangunan sarana dan prasarana olahraga untuk penyelenggaraan Porprov ini.

Senada dengannya, Hendri Septa juga setuju untuk mengundur jadwal Porprov. Hal tersebut dikarenakan Kota Padang juga akan menggelar beberapa kegiatan di Juni 2023.

“Padang juga ditunjuk menjadi tuan rumah Penastani. Tentunya hal tersebut akan menyulitkan Pemko Padang jika harus menggelar kegiatan secara berbarengan sekaligus. Jadi alangkah baiknya digeser sedikit seperti yang diminta Wali Kota Padang Panjang,” ucap Hendri.

Setelah mengkaji berbagai pertimbangan yang ada, akhirnya diputuskan pelaksanaan Porprov digelar pada tanggal 29 Juli-8 Agustus 2023.

Dalam tahap awal pembagian venue, Kota Padang Panjang telah mengusulkan untuk menggelar 11 pertandingan. Di antaranya cabang olahraga Panjat Tebing, Bulutangkis, Tinju, Wushu, Tenis Meja, Menembak, Judo, Panahan, Karate, Catur, Kick Boxing.

Sementara untuk Sepakbola, Basket dan Volley akan dihelat bersama di Kota Padang Panjang dan Padang. Selain itu, untuk pertandingan Skate Board juga direncanakan digelar di Padang Panjang. (**)